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Safety and Care instructions:

џ  Assembly will be easier with 2 people.
џ  Please read these instructions fully before starting assembly and keep it for 

future reference.
џ  The example crib on the assembly instruction is the crib XL with a mattress 

length of 2 meters.
џ  The assembly instructions for the crib L with the mattress length of 1,6 

meters are basically identical
џ  On page 4-5, the assembly instruction for various bed configurations are 

shown. For the detailed assembly see page number. This product is 
intended to be assembled and used only as described in these 
instructions.

џ  To make the assembly easier, the parts are provided with stickers that 
have numbers on them (for example: ATH/04). The reference number of the 
certain part will be mentioned if this part is being used for the assembly. 
The manufacturer is not responsible for the improper assembly of the item.

џ  Check the fasteners periodically and check all components for damages.
џ  Do not use the bed if any components are broken or missing. Before 

assembly check parts for shipping damages. After assembly, shipping 
damages won't be accepted.

џ  To reduce the risk of injury to children - place the bed on a distance of no 
more than 75 mm, or place the bed at a distance more than 230 mm from 
the wall. Do not place the bed near to reachable objects as in laces, wires, 
curtains etc. to avoid strangling and su�ocation.

џ  The upper bunk bed is not recommended for children under 6 years old.
џ  Do not allow children to jump on the bed.
џ  Use always the ladder to climb up to the top bunk or to get o� from the 

top bunk.  
џ  Recommended mattress sizes are 2000x800mm (for bed XL), 1600x800mm 

(for bed L).
џ  It is recommended to use the furniture in a ventilated dry room at the air 

temperature not lower than +10°C and not higher than 40°C. It is also 
recommended to use the furniture at the relative air humidity not higher 
than 55%.

џ The furniture should be protected from direct sunlight, should not be 
located near heating appliances.

џ  Furniture surface should be protected from moisture.
џ  The contact of the coating with hot objects and boiling water, as well as 

with liquids dissolving the paint and varnish coverings (spirit, gasoline, 
acetone etc.) is forbidden.

џ  The furniture cleaning should be to be carried out only with the use of 
special cleaning products designed only for such purposes. Dust should be 
removed with a dry, soft rag.



Sicherheitshinweise und Gebrauchsanweisung

џ Führen Sie die Montage zu zweit durch / Montage 2 Personen
џ Lesen Sie die Gebrauchsanweisung bitte sorgfältig durch und befolgen Sie sie 

genauestens. Heben Sie die Anleitung sorgfältig auf.
џ Die Darstellungen / Abbildungen zeigen das Hochbett XL (2 Meter Matratzenlänge). Der      

Aufbau / die Montage ist identisch wie Hochbett L (1,60 Meter Matratzenlänge).
џ Auf Seite 6-7 finden Sie die Aufbauanleitung verschiedener Bettvarianten. Für die 

Montage bestimmter Bettvariationen – folgen Sie bitte den Seitenverweisen.

џ Alle Einzelteile sind nummeriert. Achten Sie auf die Kennzeichnung (z.B. ATH/04) und 
befolgen Sie sorgsam den Montagehinweisen.

џ Überprüfen Sie regelmäßig alle Befestigungselemente und Einzelteile auf   Defekte / 
Schäden.

џ Nutzen Sie das Bett nicht, wenn Bestandteile beschädigt sind. Vor der Montage muss 
das Produkt auf Transportschäden untersucht werden. Nach dem Aufbau werden keine 
Transport- oder Oberflächenschäden anerkannt.

џ Der Hersteller trägt keine Verantwortung für falsche Montage des Möbels.
џ Der Abstand zwischen der oberen Absturzsicherung und der Wand darf nicht mehr als                  

7,5 Zentimeter betragen oder muss größer als 23 Zentimeter sein.
џ Lassen Sie keine Gegenstände im Bett liegen. Lassen Sie nichts im Bett liegen, dass das 

Kind zum Hochsteigen benutzen könnte. Stellen Sie sicher, dass keine Gegenstände in 
greifbarer Nähe des Bettes stehen wie Schnürsenkel, Drähte, Vorhänge etc., Gefahr der 
Strangulierung. Halten Sie lose Gegenstände stets im Abstand von min. 30cm vom Bett.

џ Stellen Sie das Bett nicht in die Nähe von einem Fenster.
џ Die unterste Liegeebene ist die sicherste. Die Nutzung der oberen Etage / Liegefläche ist 

für Kinder unter 6 Jahren nicht geeignet
џ Achten Sie darauf das Ihr Kind nicht auf dem Bett hüpft, springt oder klettert.
џ Nutzen Sie immer die Leiter, um auf die obere Etage zu steigen oder von der oberen 

Etage abzusteigen.
џ Die empfohlene Größen für die Matratzen sind 2000x800 mm für das Bett XL und 

1600x800 mm für das Bett L.
џ Nutzen Sie die Möbel ausschließlich in einem belüfteten, trockenen Raum bei 

Lufttemperatur nicht niedriger als +10 C und nicht höher als +40 C und bei 
Luftfeuchtigkeit nicht mehr als 55%.

џ Das Bett ist vor direkter Sonneneinstrahlung zu schützen und nicht in die Nähe von 
Heizgeräten, o�enem Feuer, Wärmelampen, Kaminen, oder anderen Wärmequellen mit 
starker Hitze zustellen.

џ Vermeiden Sie den Kontakt der Oberfläche mit Wasser, Flüssigkeiten aller Art, Lacke, 
Alkohole, Lösemittel, Öle und Flüssigkeiten / Lösungen, welche ätzend wirken können.

џ Kontakt der Oberfläche mit heißen Gegenständen und kochendem Wasser, auch mit 
Flüssigkeiten, die die Lackierung auflösen (Spiritus, Benzin, Aceton u.ä.) ist verboten.

џ Verwenden Sie ausschließlich Reinigungsmittel, welche für den Zweck der Reinigung von 
lackierten Möbeln und empfindsamen Oberflächen geeignet ist.   

џ Staub sollte mit einem trockenen, weichen Tuch entfernt werden.
џ Achten Sie darauf das Klebepunkte, Sticker, Abdeckungen und die Logoplakette gut 

geklebt und/oder fest sind. Achten Sie darauf das Kleinteile nicht lose sind und 
verschluckt werden können.
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Children's single bed Sweethome:

Children's bunk bed Palace:
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Assembly instruction:

1. Frame assembly. p.12
2. Slatted frame. p.13
3. Roof. p.14-19
4. Panel-window. p.20-21
5. Drawer. p.31-34
6. Logo. p.37-38

Assembly instruction:

1. Frame assembly. p.24
2. Ladder. p.25
3. Slatted frame. p.26
4. Roof. p.14-15, 17-19, 27
5. Panel-window. p.20-21
6. Panel-window in the 
    front. p.20, 21, 28, 29
7. Hanging box. p.35, 36
8. Drawer. p.31-34
9. Logo. p.37-38

4



Children's loft bed Treehouse:

1 2

3

4

5

6

Assembly instruction:

1. Frame assembly. p.30
2. Ladder. p.25
3. Slattet frame. p.26
4. Roof. p. 14-15, 17-19, 27
5. Panel-window in the 
    front. P.20, 21, 28, 29
6. Hanging basket. p.35,36
7. Logo. p.37-38

5



Kinderbetthaus Sweethome:

Kinderbetthaus Palace:
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Montage:

1. Bettrahmen. S.12
2. Lattenrost. S.13
3. Dach. S.14-19
4. Panel-Fenster. S.20-21
5. Schublade. S.31-34
6. Logo. S.37-38

Montage:

1. Bettrahmen. S.24
2. Leiter. S.25
3. Lattenrost. S.26
4. Dach. S.14-15, 17-19, 27
5. Panel-Fenster. S.20-21
6. Panel-Fenster vorne. 
     S.20, 21, 28, 29
7. Hängekorb. S.35, 36
8. Schublade. S.31–34
9. Logo. S.37-38
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Kinderbetthaus Treehouse:
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Montage:

1. Bettrahmen. S.30
2. Treppe. S.25
3. Lattenrost. S.26
4. Dach. S.14-15, 17-19, 27
5. Panel-Fenster vorne. 
    S.20, 21, 28, 29
6. Hängekorb. S.35, 36
7. Logo. S.37-38
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Stick the damper strip 
on the inner surface of the hook.

2x

x4
 50 mm 50 mm

Hanging basket
Hängekorb

Nutzen Sie das Klebeband 
ausschließlich für die 
Innenseite des Hakens.
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1 Logo
Logo
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2 Logo
Logo
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Use the supplied closing plugs 
to close the holes.

∅=8 ∅=10 ∅=15 eccentric
screw

flat-head
screw

Nutzen Sie die Abdeckungen ausschließlich 
für die jeweiligen Bereiche. 

Achten Sie darauf das die Abdeckungen 
stets fest eingedrückt sind.

Kreuz-Schrauben Inbusschraube
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COMFORTBABY
EIN MARKENZEICHEN VON OLYMP & OLIPA GMBH

ELISABETHSTRASSE 12 - 50226 FRECHEN -
GERMANY

EMAIL: SERVICE@COMFORTBABY.DE
p: + 49 (0) 221 67789904
f: + 49 (0) 221 67789983

WWW.COMFORTBABY.GLOBAL
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